

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ФИЛОСОФИИ И СОЦИАЛЬНЫХ НАУК
Кафедра философии и методологии науки**

Аннотация к дипломной работе

**Взаимосвязь эмоционального интеллекта и терминальных
ценностей в сфере семейной жизни**

Реут Елизавета Викторовна

Научный руководитель:
старший преподаватель кафедры социальной работы и реабилитологии,
Е. М. Комлик

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

Взаимосвязь эмоционального интеллекта и терминальных ценностей в сфере семейной жизни: аннотация к дипломной работе / Елизавета Викторовна Реут; Факультет философии и социальных наук; кафедра социальной работы и реабилитологии;

Научный руководитель: Комлик Елена Михайловна, старший преподаватель кафедры социальной работы и реабилитологии.

Цель: выявить взаимосвязь уровня эмоционального интеллекта и терминальных ценностей в сфере семейной жизни.

Задачи исследования:

- 1) теоретически проанализировать феномен эмоционального интеллекта;
- 2) теоретически проанализировать терминальные ценности в общей системе ценностных ориентаций людей;
- 3) изучить социально-психологические особенности семьи;
- 4) провести эмпирическое исследование уровня эмоционального интеллекта и терминальных ценностей в сфере семейной жизни;
- 5) выявить взаимосвязь эмоционального интеллекта и терминальных ценностей в сфере семейной жизни.
- 6) разработать практические рекомендации и предложения по развитию эмоционального интеллекта.

Объект исследования: эмоциональный интеллект.

Предмет исследования: взаимосвязь эмоционального интеллекта и терминальных ценностей в сфере семейной жизни.

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной работы – 79 страниц.

В первой главе рассматривается теоретический анализ эмоционального интеллекта и терминальных ценностей: дана характеристика эмоциональному интеллекту как способности разбираться в эмоциональной сфере человеческой жизни, рассмотрены терминальные ценности в общей системе ценностных ориентаций, проведен анализ социально-психологических особенностей семьи.

Во второй главе проведено изучение особенностей взаимосвязи эмоционального интеллекта и терминальных ценностей в сфере семейной жизни и разработаны рекомендации по развитию эмоционального интеллекта у членов семьи.

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы для разработки психологами комплексных программ формирования высокого уровня эмоционального интеллекта людей и решения проблем в сфере межличностного взаимодействия.

ABSTRACT

The relationship of emotional intelligence and terminal values in the sphere of family life: abstract for a research paper/Elizabeth Viktorovna Reut; Faculty of philosophy and social sciences; Department of social work and rehabilitation;

Supervisor: Elena Mikhailovna Komlik, senior lecturer, Department of social work and rehabilitation.

Objective: to identify the relationship of the level of emotional intelligence and terminal values in the sphere of family life.

Objectives of research:

- 1) theoretically, analyze the phenomenon of emotional intelligence;
- 2) theoretically analyze the terminal values in the common system of value orientations people;
- 3) explore the socio-psychological characteristics of the family;
- 4) to undertake an empirical examination of the level of emotional intelligence and terminal values in the sphere of family life;
- 5) identify the relationship of emotional intelligence and terminal values in the sphere of family life.
- 6) to develop practical recommendations and proposals for the development of emotional intelligence.

Object of study: emotional intelligence.

Subject of research: the relationship of emotional intelligence and terminal values in the sphere of family life.

Thesis structure includes the following elements: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, a list of sources used from 50 items. The total amount of thesis-79 pages.

The first chapter examines the theoretical analysis of emotional intelligence and terminal values: the characteristic of emotional intelligence as the ability to understand the emotional sphere of human life considered Terminal values in the common system of value orientations, the analysis of socio-psychological characteristics of the family.

In the second chapter of the study characteristics of the relationship of emotional intelligence and terminal values in the sphere of family life, and developed recommendations for the development of emotional intelligence among family members.

The findings have practical value and can be used to develop integrated programmes for psychologists, high level of emotional intelligence people and solving problems in the field of interpersonal interaction.